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Freie Fahrt für Kindergartenkinder - ab/seit wann? 

 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
mit Beschluss des Antrages "Freie Fahrt für Kindergartenkinder" werden Sie beauftragt, 
"unverzüglich Gespräche mit der MVB aufzunehmen, mit dem Ziel, dass mit dem neuen 
Kindergartenjahr, ab August 2016, Kinder bei gemeinsamen Gruppenausflügen ihrer Kita bis 
zum Schuleintritt kostenlos fahren." Nach Ihren Äußerungen wäre es kein Problem, bereits 
jetzt und vor einer tariflichen Änderung, entsprechend diesem Antrag zu handeln. Allerdings 
möchten Erzieherinnen und Erzieher der Kitas eine entsprechende Rechtssicherheit, was 
zum weiteren Einsammeln von Fahrscheinen führt. Hierdurch kommt es zu Nachfragen von 
Eltern beim Jugendamt. 
 
In diesem Zusammenhang frage ich Sie: 
 

1. Ist in der gegenwärtig zu erarbeitenden Änderung der tariflichen Bestimmung 
entsprechende Regelung zur "Freien Fahrt für Kindergartenkindern" bereits 
vorgesehen? 

 
2. Wie kann bis zur entsprechenden Änderung der tariflichen Regelungen entsprechend 

Ihrer Aussagen eine Rechtssicherheit für Erzieherinnen und Erzieher hergestellt 
werden? 

 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche und eine ausführlich schriftliche Antwort. 
 
 
 
 
Dennis Jannack 
Stadtrat 
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